平成30年 10月

24 日(水)に、和歌山自然博物館の協力で、 今年も移動水族館を開催しました。今年は手に触 れることのできる生き物に「へび」が加わり、刺 激的な体験をすることができました。

海や山に近い本校ですが、なかなか生き物に触 れる機会が少なくなってきました。それでも注意 深くすごしていれば、私たちの身の回りにもたく さんの生き物がいます。この機会に私たちの生活

の中にある自然の豊かさを、改めて知ってもらいたいものです。



コウィンパーティ

12日(金)のお昼休み、みんなで集まってハロウィ ンのパーティーを図書室で開きました。図書室の先生や 英語科の先生が中心となって、趣向を凝らしたお化けの 飾り付けやみんなでできるゲーム、歌の演奏にお土産の キャンディーまであり、とっても楽しい時間を過ごすこ とができました。

これを機会に、図書室に来る機会を増やしてください。 また来年も、図書室を借りてみんなで趣向を凝らしたハ ロウィンパーティーとしていきたいものです。

本業生の話を聞く会 19日(金)の午後、2年間に本权の一 学部高等部を卒業した、卒業生に来ていた

だいて、学校生活の思い出から、大切にし

なければならないことや頑張ること。卒業後に気をつけなければいけないことや、楽しいこ となど、話をしていただきました。これからの自分を考える 1 時間となりました。

5日(金)に、二学部高等部が社会見学に行ってきました。 海南市を訪れ特産品である「漆」を使った漆器の絵付けを体 験しました。また、自然博物館も訪れて、和歌山県の豊かな 自然と、生き物についても学んできました。

まだまだ知らない和歌山が、いっぱいあることに気づくこ とができた1日となりました。楽しい体験となりました。

